

Párvulos de Quebrada de Acha se suman al Día Mundial del Medio Ambiente

En el huerto y realizando diversas acciones en pro de la naturaleza, las niñas y niños que asisten al jardín infantil JUNJI "Quebrada de Acha" conmemoraron el Día Mundial del Medio Ambiente; jornada en la que se promovió, la protección del planeta, como la no contaminación por plástico. "Uno de los énfasis en Educación Parvularia es que niños y niñas aprendan jugando, exploren su entorno, observando, manipulando, y experimentando con diversos mate-

“La Educación Ambiental desde la primera infancia es vital en la trasmisión de conocimientos sobre el entorno”.

Sandra Flores

riales de la naturaleza. La Educación Ambiental des-

de la primera infancia es vital en la trasmisión de conocimientos sobre el entorno natural, permitiendo adquirir aprendizajes para la vida", sostuvo la directora regional de Junji, Sandra Flores Contreras. En este sentido, los párvulos colaboraron con la limpieza del patio y en el huerto trabajaron entusiastamente en compostaje, siembra, remoción de tierra y riego de plantas, entre otras actividades que reforzaron importantes prácticas como el uso eficiente



TODOS REALIZARON ACCIONES DESTINADAS A CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE.

de recursos, gestión de residuos y la reforestación de áreas verdes.

Cada 5 de junio se conmemora el Día Mundial del

Medio Ambiente, cuyo foco este año es la lucha contra la contaminación por plásticos, siendo fundamental promover desde la

niñez el reducir, reutilizar, reciclar y rechazar los plásticos de un solo uso a fin de aminorar su impacto en la naturaleza.

